

## **Kerbail**

Le village est situé à droite de la route allant du bourg de Languidic à celui de Pluvigner, presque à la limite des deux territoires.

Tous deux originaires de Languidic, Jean LE HUITOUX et Isabelle MAHEU (n°574-575) se marient le 15 Juillet 1675 en présence notamment de Jean MAHEU, Jean ROLLAND, Jean GUIOMARH. Le couple a moins huit enfants, qui ont notamment pour parrain et marraine Julien LE HUITOUX, Louise MAHEU... La présence à Kerbail est certifiée avec la naissance de Isabelle (n°287) née le 16 Avril 1688<sup>1</sup>. Celle-ci est entourée à son baptême le 18 de Jean LE ROUZO de Saint Jean et de Elisabeth LE ROUZIC. Vers 1693, la famille s'installe à la métairie de Kercadic.

---

<sup>1</sup> Sur l'acte de baptême, il est précisé Elisabeth LE HUITOUX fille de Jacques et Elisabeth MAHEU.